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MISE EN PLACE DE LA COMMISSION DE VERIFICATION DES 
POUVOIRS - VERIFICATION DU QUORUM 

 
Total licenciés : 10475 
Total présents : 10038 
Quorum : 5238 
Le quorum étant atteint à 09H30, l’Assemblée peut délibérer. 
 

1. Elections au Comité Directeur - Mandature 2020/2024 
 

1 poste est à pourvoir. 
1 poste restera vacant car pas de candidature pour le Collège Médecin. Ce poste sera 
remis en jeu pour l’élection lors de toutes les prochaines AG de la mandature. 
 
Liste candidats à : L'ELECTION DU COMITE DIRECTEUR 
GODINEAU Stéphane 
 
Les clubs présents sont appelés à voter (ne peut voter : Chilly et Linas non à jour avec la 
trésorerie) 
 
Tous les clubs ayant voté à main levée. 

 

2. Résultats de l’élection des membres du Comité Directeur 
CANDIDATS TOTAL DES VOTES  

GODINEAU Stéphane ES BRUNOY BASKET 9601 Elu 

 
Le candidat élu au Comité Directeur est : GODINEAU Stéphane. 
 
 

A L’ISSUE DU VOTE, L’ORDRE DU JOUR ETANT EPUISE L’ASSEMBLEE GENERALE 

EXTRAORDINAIRE EST CLOSE. 

Le Président Le Secrétaire général 

 
 

 

M. SYLLA O. ZINSOU 
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RAPPORT MORAL PRÉSENTÉ PAR LE PRÉSIDENT 
 
Ouverture avec la demande d’observer une minute de silence en la mémoire des bénévoles de l’Essonne 

disparus du basket Essonnien notamment M. Jean. PETIT (Comité et club de Savigny sur Orge). 

Nous voilà à la fin de cette deuxième année de la nouvelle mandature. Cette saison a démarré dans la 

continuité de la précédente avec la pandémie du COVID. Cependant elle a été moins marquée et on a 

retrouvé une saison à peu près convenable avec la tenue de la majorité de nos événements : TQR, 

tournois de brassage, open, etc.  

Pour l’ensemble des clubs cette saison a vu le retour en nombre de nos licenciés et je ne saurais que 

vous en remercier. On a battu tous nos records de licenciés en dépassant pour la première fois la barre 

des 10000 licenciés, c’est le fruit de votre travail dans vos clubs même si je sais que beaucoup d’entre 

vous jonglent avec l’insuffisance de vos créneaux. Encore bravo à vous.  

Toutes les instances du comité ont poursuivi leurs activités en mixant le travail à distance et en 

présentiel.  

Comme chaque fois maintenant depuis plusieurs années notre secrétaire général vous a dressé un bilan 

détaillé de cette saison qui vous montre la richesse de nos activités. 

Cette assemblée générale est couplée à une assemblée générale extraordinaire pour l’élection des 

postes manquants au sein du nouveau comité directeur.  

Notre trésorier vous dressera le bilan financier du comité dans quelques instants mais je tiens à attirer 

votre attention que depuis plus de dix ans le comité n’a pas changé ces tarifs tout en s’efforçant à 

soutenir ces clubs. Les financements nos partenaires sont en baisse voir ne sont plus garantis, nous nous 

devons d’anticiper cela pour pérenniser la gestion saine de nos comptes afin de préserver le travail et 

l’accompagnement de nos clubs. Tout cela pour vous dire que nous allons devoir adapter nos tarifs dans 

les années qui viennent même si pour la saison à venir nous avons encore fait le choix de ne pas les 

bouger à part des adaptations dues à de nouvelles obligations fédérales qu’on va partager avec vous 

dans quelques instants.  

Nous sortons d’une saison exceptionnelle en termes de prise de licenciés il nous faudra être attentifs 

afin de ne pas perdre notre dynamique afin de continuer à conquérir encore de nouveaux licenciés. Je 

compte sur vous tous pour la saison à venir. 

Je remercie encore toute mon équipe ainsi que tous les bénévoles qui interviennent tout au long de 

l’année au sein des différentes commissions. 

 

 

Le Président Mamadou SYLLA 
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Celui-ci est soumis au vote des représentants des clubs. 

Pour : 9364 voix 
Contre : 0 
Abstention : 237 voix (Club de Seine Essonne) 
 
Le rapport moral présenté par le Président est approuvé par les présents et 
représentés. 

 
 

RAPPORT D’ACTIVITES PRESENTE PAR LE SECRETAIRE GENERAL 
 
Présenté par Omer Zinsou, Secrétaire Général, avec des synthèses des présidents des 

pôles et commissions. 

Voté à l’unanimité 
 

APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER ET QUITUS AU TRÉSORIER 
GENERAL 
 

Présenté par Victor Aceituno, Trésorier, avec intervention des vérificateurs aux comptes 

(Eric Messina, Marie Perrot) qui valident la régularité des comptes. 

L’AG donne quitus au trésorier général pour sa gestion. 

L’AG constate un exercice 2021-2022 qui dégage un résultat bénéficiaire de 10 945,98 € 

et décide d’affecter ce bénéfice au « Report à Nouveau ». 

Voté à l’unanimité 
 

APPROBATION DU BUDGET 2022-2023. 
 
Présenté par Victor Aceituno, Trésorier 

Voté : à l’unanimité 

 

 

DÉSIGNATION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES 
 
Mr. Eric Messina et Mme Marie Perrot sont élus vérificateurs aux comptes pour la saison 

2022-2023.  
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Election des représentants à l'Assemblée Générale de la FFBB  

Candidatures 
Délégués CD91 : 

• Titulaire : Mamadou SYLLA 
– Suppléant : Victor ACEITUNO 

• Titulaire : Omer ZINSOU 
– Suppléant : Karim OSMAN 

 
Délégués des Clubs : 
1 candidat se présente : Monsieur GODINEAU Stéphane (ES BRUNOY) 

 
Le vote se déroule à main levée. 
 
Résultat des votes 
 

Délégués CD91 ..................... Unanimité en tant que Titulaires et Suppléants 
tels que proposés par le Comité Directeur en date du 25 mai 2022. 
 
Délégués clubs : 
Monsieur GODINEAU (ES BRUNOY) ..................... Unanimité en tant que 
Titulaire 
Monsieur GODINEAU représentera donc les clubs du Comité de l’Essonne à 
l’AG FFBB du 15 octobre 2022 en Corse. 
 

 

Les récompenses fédérales 
Bénéficiaires pour la saison 2021/2022 : 
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Interventions LIFBB et FFBB 
La LIGUE IDF s’est excusée et n’a pas pu participer à cette AG. 
Monsieur BALESTRIERE Thierry a représenté la Fédération Française de Basket qui a 
répondu aux différentes questions et à remercier l’assistance pour leur implication dans 
le basket. 
 

*************** 
L’ORDRE DU JOUR ETANT EPUISE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE EST CLOSE. 

 

Le Président Le Secrétaire général 

 
  

M. SYLLA O. ZINSOU 
 

 

 


